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Unterstützung für Obdachlose 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1116 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Obdachlose gibt es derzeit in Kassel?  

2. Wie viele Notunterkünfte stehen der Stadt zur Verfügung? Welche weiteren 

Betreiber gibt es? 

3. Welche Mindeststandards gelten jeweils?  

4. Nach welchen Richtlinien werden die Plätze vergeben? 

5. Wie vielen Menschen wurde im letzten Jahr die Aufnahme verwehrt? 

6. Wie viele Plätze speziell für Frauen gibt es? Wer betreibt die Einrichtungen 

für Frauen? 

7. Welche zusätzlichen Maßnahmen hat die Stadt angesichts der steigenden 

Zahlen ergriffen, um in diesem Winter Menschen vor der Kälte zu schützen? 

8. Hat die Stadt auch Hotelzimmer oder ähnliches angemietet? 

9. Welche Maßnahmen ergreift die Stadt, um Menschen zu unterstützen wieder 

eine feste Wohnung zu finden? 

10. Wie viele Wohnungen zur längerfristigen Einweisung stehen zur Verfügung? 

11. Wie hoch ist der Bedarf? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt  

Vorsitzender Sprafke die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Cenk Yildiz 

Vorsitzender  Schriftführer 




